

MESA 1: DEMOCRACIA INTERNA, ¿Como asegurar la plena participación de las bases en la vida interna y las decisiones estratégicas del partido?

UN TEMA IMPORTANTE para cualquier partido político, especialmente para MORENA, ES LA DEMOCRACIA INTERNA, cosa que no ha ocurrido hasta ahora. No se ha tomado en cuenta a la militancia, ni en las discusiones ni en la elección de dirigencias estatales; todas las decisiones se han tomado de forma vertical desde muy arriba. Esta ha sido una de las causas de los problemas actuales a nivel nacional. La desmovilización, la falta de interés, el desánimo de los militantes, al ver como nuestro partido se ha debilitado, sin dirección nacional ni estatal que organice los apoyos a los cambios impulsados por nuestro Presidente AMLO. Hasta ahora ha prevalecido el interés personal de algunos dirigentes y de grupos políticos que han secuestrado al partido. Es momento de retomar al partido con dirigentes honestos, preocupados realmente en fortalecer a MORENA y convertirlo en un verdadero instrumento de apoyo a las luchas sociales y un apoyo para el fortalecimiento de las políticas de cambio verdadero de la 4T.

Hasta ahora se ha privilegiado a los candidatos externos para ocupar puestos de elección popular lo que equivale a premiar a los exprianistas arrepentidos que se vienen a MORENA dándoles de inmediato candidaturas que corresponden a la militancia, propiciando el chapulinaje y el oportunismo.

#### PROPUESTAS

1-Propongo: para la elección de candidatos para ocupar puestos de dirección del partido, como para puestos de elección popular se exija un curriculum de sus actividades políticas y antigüedad en la lucha social de los últimos 5 años, y que se distribuya previamente entre la militancia para que se les conozca y en asamblea se presenten antes de cualquier elección.

2-Para los externos, deben ser personas éticas con trayectoria política limpia, que los presente alguna organización, para saber qué respaldo tienen y lo mismo que presenten un currículum de 5 años atrás.

3-Que tenga un peso ponderado la propuesta de un candidato de morena en la elección de puestos de elección popular sobre los externos.

4-Que exista una encuesta interna para los candidatos y no por dedazo, el caso aberrante es el de Puebla, con Miguel Barbosa, quien es ahora impulsor del PRIAN.

5-Es imperativo garantizar la actualización del padrón de militantes de Morena.

6-Se requiere contar con una estructura electoral Estatal y Nacional.

Maria Jacobo Fematt de Puebla